

# COMMISSION MENAGE DU 5 OCTOBRE 2021

<ul> <li>ISOR : H. Mostafa, M. Lapostelle</li> <li>DAF : B. Airiau</li> <li>RVS : T. Nicolas</li> </ul>
---

#### Primaire:

L'école n'a pas pu être représentée ce soir. Nous n'avons pas eu de remontée particulière. Isor signale cependant une surconsommation de papier (essuie-main) dans certaines classes.

# Collège:

## Bâtiment 6èmes :

- On constate que les classes sont plutôt propres le matin. Deux poubelles sont mises à disposition dans chaque pièce. Il faudrait effectuer un rappel pour celle qui peut accueillir les masques usagés.
- Malheureusement, les élèves sont peu soigneux avec le matériel.
- Dans la salle de permanence, du Tipp Ex se trouve sur les tables et le sol. Existe-t-il un moyen pour l'enlever efficacement ?

## Niveau 5<sup>ème</sup>:

- Les élèves donnent une notation de 3/3 pour la propreté des lieux à leur arrivée le matin.
- Les élèves souhaiteraient que les professeurs fassent un rappel pour le ramassage des papiers. Il arrive souvent qu'en fin de journée il y en ait beaucoup par terre.

# Niveau 4<sup>ème</sup>-3<sup>ème</sup>:

- Là aussi, on constate que les classes sont plutôt propres le matin. Cela marque une nette amélioration.
- Par contre, de nombreuses écritures subsistent sur les tables. Pourrait-il y avoir un bon nettoyage ? => ce type de nettoyage est fait à chaque période de vacances scolaires.
- La salle Rodin (Compo 1) est dans un état satisfaisant.
- Les élèves déplorent le manque de tri dans les poubelles de classe. Serait-il possible d'effectuer un rappel par les professeurs afin que tous soient sensibilisés à ce sujet ?

Dans la salle de musique de M. Baconnet, il a été constaté que du papier était collé au plafond et que des cartouches étaient intégrées dans les faux-plafonds. Ce serait bien de retirer le tout afin de retrouver un lieu accueillant. => Nous allons traiter ce problème. Ce serait bien également que les élèves évitent ce type de comportement, qui n'est respectueux ni des lieux ni, surtout, des personnes.

#### Lycée :

- En 2<sup>nde</sup>:
  - Les premiers rangs sont très propres mais cela ne semble plus être le cas pour les rangs du fond. Un rappel par les professeurs serait peut-être le bienvenu ?
  - Dans certaines classes, des tables sont recouvertes de graffitis. Peut-il y avoir un travail effectué pour les ôter ? Idem, pour des traces de peintures sur les murs ainsi que des écritures.
- Les lycéens souhaiteraient que des poubelles supplémentaires soient ajoutées dans la cour afin de permettre un plus grand tri => M. Nicolas indique que ces poubelles ont bien été mises à disposition, mais qu'elles « disparaissent ». Nous allons cependant en remettre.

#### **Vestiaires**:

- Des graffitis sont relevés un peu partout dans ceux du petit gymnase.
- Souvent des papiers traînent en 1<sup>ère</sup> heure et cela rend donc le lieu peu engageant pour se changer.

#### Toilettes:

- Par tous les niveaux, il est constaté des problèmes de graffitis sur les murs. Cela rend les lieux peu accueillants. Le problème est encore plus prononcé dans ceux situés sur le gymnase et ceux du Lycée.
- Il est également rapporté des odeurs persistantes dans certains. Notamment ceux situés dans la cour (collège et Lycée), dans le couloir des 3èmes et également à côté de la B202 (2<sup>nde</sup>). Y-a t'il un moyen de combattre ces nuisances ? Le ménage peut-il apporter une solution ? => A priori il s'agit d'un problème de réseaux et d'aération plutôt que de nettoyage. L'établissement va refaire le tour pour essayer de trouver des solutions pérennes.
- Il existe un réel problème du respect du matériel. Les balayettes sont jetées, les dérouleurs sont arrachés.

# **Restauration**:

- Cantine:
  - Les élèves constatent un véritable gâchis de papier (séchage des mains à l'entrée).
     Serait-il possible d'en utiliser moins ou éventuellement d'en mettre moins à disposition ?
  - Régulièrement, les élèves ne peuvent s'asseoir sur les chaises car ces dernières ne sont pas propres. Serait-il possible de les vérifier afin de procéder à un nettoyage si besoin ?
- Self:
- Les utilisateurs le trouvent plutôt propre. Par contre, le même problème qu'à la cantine est rencontré : des chaises peu engageantes.

- => Les points signalés relèvent exclusivement du comportement des élèves. Nous ne pouvons pas mettre un adulte derrière chaque élève.

#### - Poubelles:

- Un constat est fait sur le poids des poubelles et plus particulièrement celles concernant les bio-déchets. Elles sont trop lourdes et ne sont donc pas enlevées les mardis et vendredis.
- Pour celles concernant les cartons, ce serait bien que ceux qui les remplissent pensent à casser les emballages trop grands et trop volumineux afin de les remplir de façon intelligente.
- => l'établissement va évoquer ces sujets avec Scolarest.

Nous vous remercions de votre participation. La prochaine commission ménage sera conjointe à la commission éco-responsable et aura lieu **le mardi 15 mars** (commission mixte écoresponsable).

- DESTINATAIRES : Tous participants Affichage Salle des Personnels et Intranet
- Copies : CEC- CE Ecole DDE L DDE collège responsables de vie scolaire